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COMMISSION SUR L’ENVIRONNEMENT 

assemblée du 24 septembre 2004 (séance extraordinaire) 

salle des comités, 25, rue Laurier 

13 heures 

 
PROCÈS-VERBAL 

Souper et items administratifs 

1.  Ouverture et constatation du quorum 

La séance est ouverte à 13h14 avec quorum 

Étaient présents : Marc Bureau, président 
André Levac, conseiller, district Aylmer 
Denise Laferrière, conseillère, district Hull 
Nicole Desroches, CREDDO 
Anouk Racette, DSPO 
Mario Grandmaître, ASHOQ 
Théophile Paré, représentant des citoyens 
Éric Faussurier, représentant jeunesse 

Également présents : Frédéric Tremblay, secrétaire 
Roland Morin, directeur de module 
André Lambert, directeur adjoint 
Jacques Nadeau, directeur, STEGMR 
Francine Craig, Communications 
Sylvain Massicotte, AOMGMR 

Absence motivée : Louise J. Cerveny, représentante des citoyens  
Antonio Miguel, soutien technique, laboratoire 
Marcelle Plouffe, responsable GMR  
Larry Simpson, coordonnateur, Environnement 

2.  Approbation de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est approuvé tel que proposé 

3.  Dépôt de documents 

La Commission prends avis et accepte le dépôt des documents suivants : 

a. Rapport de l’AOMGMR sur l’analyse de scénarios de gestion (le dépôt de ce rapport inclut une 
période de question avec Sylvain Massicotte) 

b. statistiques historiques sur le rendement de la collecte sélective 

 

Début de la discussion de dossiers en huis-clos à 14h20 

Consultation du public sur la collecte sélective 

Discussion : Roland Morin et Francine Craig présentent les ébauches préparées pour le plan 
de Communications et la présentation à la population concernant la consultation 
du public sur la collecte sélective qui aura lieu durant la semaine du 25 octobre, 
après les consultations pré-budgétaires.  Quatre scénarios de niveau de service 
seraient proposés à la population : 

1. statu-quo en 2005 et en 2008; 

2. collecte sélective manuelle à la semaine dès 2005; 

3. statu-quo en 2005 avec collecte semi-mécanisée aux deux semaines en 
2008; 

4. collecte semi-mécanisée aux deux semaines dès 2005. 

Le Module expose aussi l’Impact sur le tarif municipal que représente ces 
scénarios de collecte, sans dépenser du fonds d’initiatives environnementales. 

Recommandation : La Commission entérine le plan de communication préliminaire et recommande 
au Conseil d’autoriser la présentation de quatre scénarios de niveaux de service 
à la population. 
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La Commission recommande au Conseil de laisser fructifier le fonds d’initiatives 
environnementales et de l’investir pour des futurs changements dans le domaine 
de la gestion des matières résiduelles. 

Varia 

 en raison de la consultation pré-budgétaire qui a lieu à Masson-Angers le 21 octobre prochain, il y 
a lieu de changer la date de l’assemblée régulière qui y était prévue.  La date du 14 octobre est 
choisie.  Le secrétaire doit faire changer les communications à la population sans délai. 

Levée de la séance à 15h58 

Procès-verbal ratifié le 25 novembre 2004 

        
 Marc Bureau, président   Frédéric Tremblay, secrétaire 


